

نموذج (هـ)



المملكة العربية السعودية

جامعة الملك سعود

وكالة الجامعة للشؤون التعليمية والأكاديمية
إدارة الخطط والبرامج الدراسية

خطة المقرر
Module Syllabus

Course Title: Commercial Banks management	اسم المقرر: إدارة البنوك التجارية
Course number and code: 2312 Amor	رقم المقرر ورمزه: ٢٣١٢ مل
Prerequisite: No Prerequisite	المتطلب السابق للمقرر: لا يوجد
Language: Arabic	لغة تدريس المقرر: عربي
Course Level: The Third Level	مستوى المقرر: الثالث
Course Credit Hours :3	الساعات المعتمدة: ٣

Module Description

وصف المقرر :

Introduction to Banking and Financial services management and covering the financial statements and performance of banks and their principal competitors.	المقرر عبارة عن مقدمه للخدمات المصرفية والمالية المقدمة من قبل البنوك التجارية و معرفة الية عمل البنوك والية المنافسه في القطاع المصرفي وايضا من خلال هذا المقرر يتعرف الطالب على القوائم المالية للبنوك.
---	---

Module Aims

أهداف المقرر :

1-This course is concerned with commercial banks in terms of their characteristics, functions and objectives as well as to study the types of bank regulation and supervision and the types of risks.	١- تختص هذه المادة بالبنوك التجارية من حيث خصائصها ووظائفها وأهدافها، وكذلك دراسة أنواع التنظيم والرقابة المصرفية وأنواع المخاطر.
2- The course is created electronically and is taught to students through e-learning system- (LMS). This electronic course includes a teaching plan, questions and activities tests	٢- يتم إنشاء الدورة إلكترونياً ويتم تدريسها للطلاب من خلال نظام التعلم الإلكتروني (LMS). وتشمل هذه الدورة الإلكترونية خطة التدريس والأسئلة واختبارات الأنشطة.



Student Learning Outcomes:**مخرجات التعلم للمقرر:**

يفترض بالطالب بعد دراسته لهذه المقرر أن يكون قادراً على:

Upon satisfactory completion of this course, the student will be able to

1- Understand the features of commercial banks and their roles in society>	١- معرفة ما يميز البنوك التجارية عن بقية المنظمات التجارية
2- How can student understand the roles of commercial banks in society	٢- معرفة القوانين والأنظمة التي تنظم عمل البنوك
3- How to analyze banks financial statement	٣- القدرة على تحليل القوائم الخاصة بالبنوك التجارية من خلال مشروع يكلف به الطالب

Text book and other requirements الكتاب المقرر والمراجع المساندة:

اسم الكتاب	اسم المؤلف	اسم الناشر	سنة النشر
البنوك التجارية	رمضان الشراح، تركي الشمري، محمد العسكر	مكتبة افاق	٢٠١١

